

Legisladora estatal de Montana, EE.UU., pide fin del bloqueo a Cuba



Washington, 6 may (RHC) La legisladora Jessica Karjala, miembro de la Cámara de Representantes del estado norteamericano de Montana, pidió el fin del bloqueo que mantiene Washington contra Cuba, en medio de la pandemia del nuevo coronavirus.

En un artículo publicado este martes en el diario Independent Record, señaló que antes de la actual crisis sanitaria ya el pueblo de la isla sufría escasez de alimentos, medicinas y combustible, en gran parte debido al cerco impuesto por Estados Unidos durante casi 60 años.

Karjala expresó que aunque se supone que hay excepciones para los esfuerzos humanitarios dentro de la política de Washington contra la isla, 'la confusión sobre las sanciones y la amenaza de multas paralizantes hacen que la adquisición de suministros médicos sea innecesariamente difícil'.

En ese sentido, mencionó que una empresa norteamericana adquirió una compañía que proporcionaba a Cuba necesarios respiradores artificiales, lo cual impidió la venta de esos suministros al país caribeño.

Advirtió que, para hacer las cosas aún peor, las ventas extranjeras al territorio vecino no pueden tener más de un 10 por ciento de componentes estadounidenses.

Los castigos de Estados Unidos son tan generalizados que muchas compañías foráneas no están dispuestas a correr el riesgo de un entorno tan fuertemente sancionado por temor a las repercusiones, añadió la política demócrata.

Teniendo en cuenta la crisis actual, debemos suspender las sanciones de Estados Unidos contra Cuba para garantizar la entrega de suministros humanitarios y médicos que se necesitan con urgencia, consideró.

Karjala recordó que algunos de los castigos impuestos contra la isla se levantaron en 2015 (durante la administración del expresidente demócrata Barack Obama), 'pero lamentablemente se volvieron a aplicar con restricciones más severas en 2017', tras la llegada del republicano Donald Trump a la Casa Blanca.

Dejando a un lado toda política y culpa, no hay un argumento legítimo para cortar la cadena de suministro a ningún país en momentos de pandemia, especialmente a un país que ha dado lo mejor de sí en tiempos de crisis, estimó la legisladora estatal.

Sostuvo que antes de la actual emergencia Cuba pudo desarrollar una vacuna contra el cáncer de pulmón, eliminar las amputaciones debido a la diabetes y avanzar en el tratamiento de las infecciones virales.

Algunos de estos medicamentos están jugando un papel en la lucha contra la Covid-19 en todo el mundo, apuntó la legisladora, quien también destacó que la nación antillana envió personal médico a una veintena de países para ayudar en la respuesta a la actual pandemia. Karjala calificó de cruel mantener el bloqueo ahora que los cubanos también están sufriendo los estragos de la enfermedad causada por el coronavirus. 'No podemos permitir que nuestra propia adversidad nos endurezca y nos haga egoístas, especialmente a un país en el que hemos causado y empeorado las dificultades, y que se las arregla para ofrecer ayuda a otros', remarcó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221957-legisladora-estatal-de-montana-eeuu-pide-fin-del-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba